

Periodista cubano Personalidad Iberoamericana del Año



La Habana, 20 oct (RHC) El periodista cubano, Jorge Petinaud Martínez, ganó la distinción Personalidad Iberoamericana del Año, conferida por la [Organización de Periodistas Iberoamericanos \(OPI\)](#).

El premio será entregado en ceremonia oficial el próximo día 31, en la Universidad Nacional de Investigación Escuela Superior de Economía, en una de las actividades de los Días de la Ciencia de Rusia.

La Red de Comunicadores Nucleares (REDNUC) felicitó al ganador del reconocimiento, quien es uno de sus miembros y que se desempeñó como corresponsal de la Agencia Latinoamericana Informativa Prensa Latina, en la Federación Rusa.

La coordinadora de la OPI en Rusia, Berenice Cervantes, declaró que el otorgamiento obedeció a la trayectoria profesional y a las coberturas que durante los últimos años lograron consolidar la relación en materia educativa entre Rusia y América Latina.

Acotó, además, que el galardón honra a destacadas personalidades de diversos países, quienes desde sus respectivas responsabilidades aportan día a día su capacidad y esfuerzo para contribuir a la paz y a un mundo mejor.

Entre los laureados figura el presidente de Guinea Ecuatorial, Teodoro Obiang Nguema Mbasogo, quien hará uso de la palabra durante la velada.

La Organización de Periodistas Iberoamericanos (OPI) surgió con la firma del acta constitutiva de la institución por 40 periodistas de 21 países iberoamericanos, presentes en el cumplimiento de su misión de informar en la VII Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, reunida en Porlamar, Isla de Margarita, Venezuela, en noviembre de 1997.



Radio Habana Cuba